

Síntesis Internacional



HONDURAS

Tegucigalpa, Dic. (Reuter). Honduras reclamará en la cumbre centroamericana del fin de semana en San José, una pronta desmovilización de unos 12.000 rebeldes nicaragüenses acampados en su territorio, dijo hoy el presidente José Azcona. (Inf. en Pág. 9).

ALEMANIA

Berlín Occidental, Dic. (UPI). Todos los principales funcionarios de la otrora temida policía de seguridad estatal renunciaron o fueron destituidos hoy mientras la indignación pública se generalizaba por la corrupción en el Partido Comunista, informó la agencia noticiosa oficial de la República Democrática Alemana. (Inf. en Pág. 47).

PERU

Lima, Dic. (AP). Presuntos guerrilleros del grupo maoista Sendero Luminoso asesinaron a 20 funcionarios y comerciantes a bayonetas y balazos en un mercado dominical campesino de un apartado distrito andino, informó hoy la Policía. (Inf. en Pág. 35).

SUIZA

Lugano, Dic. (AP). Severo "junior" escobar, considerado como uno de los principales traficantes de droga de Colombia, fue arrestado en el sur de Suiza, dijo hoy la Policía. (Inf. en Pág. 37).

No comunista, nuevo Pdte. de Alemania roja

Berlín, Dic. 6 (AP). Egon Krenz renunció hoy como presidente de Alemania Oriental y fue sustituido por un político no comunista, Manfred Gerlach, como jefe de Estado interino.

La decisión fue anunciada por el propio Gerlach por la televisión nacional.

Nunca antes, desde la fundación de Alemania Oriental en la zona de ocupación soviética tras la Segunda Guerra Mundial, había sido jefe de Estado en Berlín Este un político no comunista.

Bajo gobiernos comunistas previos, el cargo había sido en gran medida protocolar, pero en la nueva crisis política que estremece al país podría tener otras funciones.

Gerlach dijo que sería presidente hasta que el Parlamento elija a un nuevo jefe de Estado permanente.

Entretanto, presentó también su renuncia al Consejo de Defensa en pleno, también encabezado por Krenz. El Consejo tiene a su cargo el mando de las fuerzas armadas.

Dado que Krenz había renunciado ya el domingo a su cargo de Secretario General del Partido Comunista —al igual que lo hicieron el Buró Político y el Comité Central en pleno— a partir de hoy carece de todo cargo político.



Gerlach, nuevo Pdte. alemán



Felipe González y el Rey Juan Carlos

Rey Juan Carlos inicia sesiones parlamentarias

Madrid, Dic. 6 (Reuter). El primer ministro español Felipe González inició hoy su tercer mandato de gobierno anunciando un gabinete sin modificaciones, según reveló un vocero gubernamental poco después que el Rey Juan Carlos inaugurara formalmente las sesiones parlamentarias.

Haciendo caso omiso a pedidos de que designe un nuevo ministro de Finanzas en reemplazo de Carlos Solchaga, González optó por la continuidad, luego que su Partido Socialista Obrero Español (PSOE) obtuviera en octubre el margen de mayoría absoluta más exiguo posible.

Las Cortes dispusie-

ron rápidamente la anulación de las elecciones en tres distritos que representan 18 de las 350 bancas en dicho recinto (Cámara Baja), de forma que todavía se ignora la mayoría con que cuenta el PSOE. González, quien accedió al poder en 1982, también obtuvo el martes un voto de confianza en el parlamento por estrecho margen.

Siete de sus 17 ministros de gobierno integraban el gabinete constituido en 1982, mientras que el vice primer ministro Alfonso Guerra, el ministro de Defensa Narciso Serra y el de Agricultura Carlos Romero continúan ocupando los mismos cargos.

Francia y URSS abordan el tema sobre Alemanias

Moscú, Dic. 6 (DPA). El líder soviético Mikhail Gorbachev y el presidente francés, Francois Mitterrand, se reunieron hoy en Kiev, la capital de Ucrania, ocupándose de los cambios registrados en los países socialistas de Europa Oriental. Fuentes francesas y soviéticas dijeron que en esta ocasión ambos políticos centraron sus conversaciones en el desarrollo político en Alemania Oriental y en la reacción registrada en Alemania Occidental.

Andrei Gratchev, Vicedirector del Departamento Internacional del Comité Central del Partido Comunista de la URSS, dijo antes del inicio de las conversaciones que lo más especial del encuentro es que se realiza ante el trasfondo de los "cambios dinámicos registrados en el mundo y en Europa". "Los gobiernos de Francia y de la

URSS ven como la tarea más importante en la actual situación, el asegurar la estabilidad y los cambios positivos en el proceso internacional", dijo Gratchev.

El gobierno soviético, en sus declaraciones efectuadas hasta ahora, no ha dejado ninguna duda de que la reunificación alemana no es tema de la actual agenda política. Además, ha expresado que el intento de impulsar la reunificación pone en peligro la estabilidad en Europa.

Fuentes francesas dijeron que Mitterrand y Gorbachev tratarán también el "Proyecto Europeo" que contempla ayuda para los Estados de Europa Oriental dispuestos a introducir reformas en el sistema político, económico y social.



Mitterrand reúne con Gorbachev